

東近江市の交通安全対策

農林水産まつりで交通安全を啓発

毎年多くの市民が来場する11月開催の「農林水産まつり」に、ブースを出展。公共交通利用促進と、交通安全啓発を実施しました。自転車の交通ルールなど、勘違いしやすい内容でクイズを実施し、子どもから高齢者まで約200人に参加してもらいました。

答え合わせをすると、「そうだったの!」「知らなかったわ!」といった声も多く、正しい交通ルールの周知が大切だと感じました。

参加賞として自転車に貼る反射材を渡しました。



児童への交通安全指導

信号機が新設されるなど、通学路上に大きな変化が起きたときは、警察や市、学校で交通安全指導を行っています。

子どもたちは、自分たちだけでも安全に登下校ができるよう、押しボタン信号機の使い方などを、警察官から教わりました。



親子交通安全教室

4月29日、市内にある「クレフィール湖東交通安全研修所」が地域貢献の一環で、市内の4、5歳児とその保護者を対象とした親子交通安全教室を開催してくださいました。

毎年恒例になりつつあるイベントで、参加者からは大きな施設で楽しみながら交通ルールを学べると好評です。

